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委員会開会 

（教育長）宣言および開会あいさつ 

   ・新型コロナウイルス感染症の感染状況と対応 

 

 

１ 会議録の承認について  

第８３９回教育委員会定例会会議録≪承認≫ 

 

 

 会議録署名人２名の選任 

第８４０回教育委員会定例会会議録署名委員選任≪上田委員、桂田委員≫ 

 

 

開 催 日 時 令和 4 年 2 月 18 日(金) 開会 15:30   閉会 16:20 

開 催 場 所 市庁舎 4 階 大会議室  

出 席 委 員 窪田教育長 山﨑職務代理者 上田委員 村上委員 桂田委員 

欠 席 委 員      

事 務 局 
教育部長 

教育部次長 

（生涯学習スポーツ

課長） 

教育総務課長 古跡ＧＬ 福田ＧＬ 

出口ＧＬ 髙鳥ＧＬ 和久田ＧＬ 小坂企画主査 上林指導主事 

     

傍 聴 者      

会      議 会議の結果 
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２ 報 告 

・報告第２号 諸般の報告 令和４年１月２０日～令和４年２月１７日 

        行事予定  令和４年２月１８日～令和４年３月３１日≪承認≫ 

 

・報告第３号 小浜市教育委員会委員の任命について≪承認≫ 

  上田委員就任あいさつ 

 

３ 議 案 

 ・議案第２号 令和３年度３月補正予算の要求について≪異議なし≫ 

  山﨑職務代理者 学校教育振興寄附金の２００千円は、どの企業からの寄附金なのか。 

  事務局     カラヤ株式会社の寄附金である。 

  

 ・議案第３号 令和４年度当初予算の要求にについて≪異議なし≫ 

  上田委員 議会だよりでは、議員より、小浜市のまちづくりスポーツ計画が必要であるとい

う意見に対し、地域活性化のための資源として捉え、新たな事業を展開する必要性

を感じているという答弁があったが、令和４年度当初予算において反映されている

のか。 

  事務局  令和４年度当初予算には具体的な形で反映はしていない。まずは既存スポーツイ

ベントで可能なところから取り組んでいきたいと考えている。 

  上田委員 地域スポーツ向上事業の事業内容である競技力向上と組織強化とはどのような

ことをしていくのか。 

  事務局 市内１２地区のスポーツ協会と２３種目の競技団体に対して、何らかの支援ができ

ないかということで、指導者資格取得にかかる費用、遠征費用、活動のための備品

購入費用を助成していくことにしている。 
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 ・議案第４号 小浜市立小中学校に勤務する教職員の私有車出張取扱要綱の一部改正について   

≪承認≫ 

 

４ 教育長報告 

 ・小浜の未来を担う総合教育事業の成果について 

  これまで取り組んできた「ふるさと小浜ＭＩＲＡＩ事業」の予算額を１，０００千円増額し

た新たな事業展開を今年度より進めてきた。この増額した予算は、各学校のよりダイナミッ

クな活動に充ており、各学校には計画書の提出を求め、各学校のプレゼンテーションを審査

する形で予算配分している。 

  その中で、小浜第二中学校は、県の新規事業である小中学生のプレゼンテーション能力を向

上させることを目的としたＣＭコンテストに取り組んでいるが、３年生のチームが最優秀賞

を受賞している。さらに２年生のチームが奨励賞を受賞している。審査の中では、１校から

２チームを選ぶことに異議があったようだが、出来ばえをしっかりと審査するということに

なり、小浜第二中学校から２チームが受賞している。また、口名田小学校、加斗小学校の作

成したＣＭも推挙されている。今年度のふるさと学習やキャリア教育の取り組みに予算を有

効に活用し、県のコンテストに評価される学校がたくさんあったことをうれしく思っている。 

  来年度についても、今年度と同様に総合教育事業を展開していきたいと考えている。今年度

以上に活動が充実していくことを願っている。 

 

山崎職務代理者 作られたＣＭは、放映されるのか。 

事務局 現在、県教育委員会のホームページで公開されており、今後の県のイベントで放映する

と聞いている。また、小浜第二中学校の２年間の探究活動の取り組みをチャンネルＯで来

週放送すると聞いている。 
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教育長 小浜第二中学校が２年間かけて取り組んできた探究活動は、グループごとに校内で予選

会を開き、子どもたち自身が選考したチームが、市長の前で発表した。市長からは非常に

ハイレベルな研究が行われていると評価を受けている。 

 

５ その他 

  特になし 

 

委員会閉会 

（教育長）宣言 

 

この会議録が真正であることを確認して署名する。 

 

小浜市教育委員会議事録署名委員 

 

委 員    上田俊彦 教育委員       

 

委 員    桂田理津子 教育委員      


